



AZandLB Autoship

Bedingungen und Konditionen

Durch die Auswahl der Option "Autoship" und die Zustimmung zu den entsprechenden Bedingungen auf **AZandLB.com** (oder den replizierten Websites der Distributoren, SBP) erklären Sie sich damit einverstanden, diese Bedingungen ("AGBs") für unser Autoship-Abonnement-Bestellprogramm zu akzeptieren. Die Bedingungen umfassen die gesamte Vereinbarung zwischen Ihnen und Ageless Zen & Laskas Beauty GmbH (in Bezug auf **AZandLB** Produkten) in Bezug auf das Autoship-Programm. Durch die Aufgabe einer Bestellung und die Anmeldung zu unserem Autoship Programm akzeptieren Sie diese AGBs, Einschränkungen und Anforderungen.

Bitte lesen Sie diese AGBs sorgfältig durch.

Die Vorteile

Wenn Sie ein oder mehrere Produkte auf **AZandLB.com** (oder auf den replizierten Websites unserer Vertriebspartner (SBP)) kaufen und an unserem Autoship-Programm teilnehmen, melden Sie sich für monatliche Lieferungen dieser Produkte an. Diese werden jeweils in der 1. Woche des Monats verschickt. Der Rechnungsbetrag wird in der letzten Woche des Vormonats der Lieferung von Ihrer angegebenen Zahlungsform belastet. Sie können jederzeit Ihre Lieferadresse, Ihre Zahlungsmethode und die im Programm enthaltenen Produkte ändern. Wenn Sie außerdem bestimmte Produkte kaufen, die als "Autoship"-fähig gekennzeichnet sind, und sich für das Autoship-Programm für diese Produkte anmelden, sparen Sie einen zusätzlichen Prozentsatz auf die regulären Preise, die für diese „Art“ von Konsumenten gelten.

Bestellungsänderungen oder Stornierung

Wenn Sie Ihre erste Bestellung für ein Produkt aufgeben und sich für unser Autoship-Programm anmelden, erhalten Sie eine Benachrichtigung, dass Ihr Autoship-Abonnement erstellt wurde und Ihre erste Bestellung bearbeitet wird. Ihre Autoship-Anmeldung erstellt automatisch eine neue Bestellung bis Sie die Bestellung stornieren.

Bei nachfolgenden Bestellungen von Produkten, die im Autoship enthalten sind, erhalten Sie bis zu 72 Stunden vor dem Versand eine E-Mail-Benachrichtigung, die Sie an die bevorstehende Lieferung erinnert. Die Autoship Stornierung ist nach 3-maliger Autoshipbelieferung möglich und muss bis spätestens den 5. des folgende Monats schriftlich bei uns eingegangen sein.

Zahlungsermächtigungen und Gebühren

Wenn Sie sich für Autoship anmelden, müssen Sie sich ausdrücklich damit einverstanden erklären, dass wir die von Ihnen gewählte Zahlungsmethode auf wiederkehrender Basis mit den Kosten des Autoships belasten. **AZandLB** wird wiederkehrende Belastungen ohne weitere Autorisierung an die von Ihnen gewählte Zahlungsmethode weiterleiten, bis Sie schriftlich bis zum 5. jedes Monats (nach den ersten 3 Monaten) im Voraus mitteilen, dass Sie kündigen oder Ihre Zahlungsmethode ändern möchten. Passiert die schriftliche Kündigung nach dem 5. Des Monats muss die folgende Lieferung noch angenommen werden und die Zahlung erfolgen. Sobald Ihre Bestellung bearbeitet wurde, wird Ihre Zahlungsmethode mit dem entsprechenden Betrag belastet.

(Bitte beachten Sie, dass der Vorhaltebetrag von der tatsächlichen/ endgültigen Gebühr abweichen kann).

Preisgestaltung, Aktualisierung, Stornierung der Einschreibung

Die Gesamtkosten, die mit Ihrer Zahlungsmethode für jede Autoship-Bestellung sind der Preis des Artikels, abzüglich des Autoship- oder **AZandLB** Umwelt-Recycling-Programm (falls zutreffend) plus alle anfallenden Versandgebühren und Umsatzsteuer. Wenn wir nicht in der Lage sind, Ihre Autoship-Bestellung mit der Zahlungsmethode abzuschließen, die Sie zur Erstellung Ihres Abonnements angegeben haben, werden wir Sie benachrichtigen und Ihnen die Möglichkeit geben, eine andere Zahlungsmethode in Ihrem Benutzerkonto Zahlungsmethode hinzuzufügen und diese Zahlungsmethode für Ihre Autoship-Bestellung zu verwenden.

Ihr Abonnement bleibt so lange gültig, bis es gekündigt wird. Sie können Ihr Abonnement per E-Mail an customerservice@azandlb.com kündigen.

Änderungen der Vereinbarung

AZandLB kann nach eigenem Ermessen diese Bedingungen ändern (einschließlich aller anwendbaren Bedingungen, Einschränkungen und Anforderungen an die **AZandLB.com** oder die zugehörige(n) replizierte(n) Website(s)), ohne Sie davon in Kenntnis zu setzen.

AZandLB kann nach eigenem Ermessen Ihr Abonnement/Ihre Anmeldung/ Ihr Benutzerkonto jederzeit und ohne Vorankündigung kündigen. Wenn wir dies tun, werden Ihnen nur die Bestellungen in Rechnung gestellt, die bereits an Sie ,versandt wurden. Die Produkte sind nur für den Versand innerhalb der Europäischen Union.



AZandLB Autoship

Terms and Conditions

By selecting the "Autoship" option and agreeing to the applicable terms on **AZandLB.com** (or the Distributors' replicated websites, SBP), you agree to accept these terms and conditions ("Terms") for our Autoship Subscription Order Program. The Terms comprise the entire agreement between you and Ageless Zen & Laskas Beauty GmbH (in relation to **AZandLB** products) in relation to the Autoship Program. By placing an order and enrolling in our Autoship Program, you accept these terms and conditions, restrictions and requirements.

Please read these T&Cs carefully.

The Benefits

If you purchase one or more products on **AZandLB.com** (or on the replicated websites of our distributors (SBPs)) and participate in our Autoship program, you are signing up for monthly deliveries of those products. These are sent out in the 1st week of each month. The invoice amount will be debited from your specified form of payment in the last week of the month prior to delivery. You can change your delivery address, your payment method and the products included in the program at any time. In addition, if you purchase certain products that are labeled as "Autoship-eligible" and enroll in the Autoship program for those products, you will save an additional percentage on the regular prices applicable to that "type" of consumer.

Order Changes or Cancellations

When you place your first order for a product and sign up for our Autoship program, you will receive a notification that your Autoship subscription has been created and your first order is being processed. Your Autoship login will automatically create a new order until you cancel the order.

For subsequent orders of products included in the autoship, you will receive an email notification up to 72 hours before shipment reminding you of the upcoming delivery. The autoship cancellation is possible after 3 autoship deliveries and must be received in writing by the 5th of the following month at the latest.

Payment appropriations and fees

When you sign up for Autoship, you must expressly agree that we will charge the cost of the Autoship to your chosen payment method on a recurring basis. **AZandLB** will forward recurring charges to your chosen payment method without further authorization until you give written notice of your cancellation by the 5th of each month (after the first 3 months) in advance or change your payment method. If the written notice of termination happens after the 5. The following delivery of the month must still be accepted and payment must be made. Once your order has been processed, the corresponding amount will be charged to your payment method.

(Please note that the withholding amount may differ from the actual/final fee).

Pricing, Update, Cancellation of Enrollment

The total cost charged with your payment method for each Autoship order is the price of the item, minus the Autoship or **AZandLB** Environmental Recycling Program (if applicable) plus any applicable shipping fees and sales tax. If we are unable to complete your Autoship order using the payment method you provided to create your subscription, we will notify you and provide you with the option to add another payment method to your user account and use that payment method for your Autoship order.

Your subscription will remain valid until it is canceled. You can cancel your subscription by emailing customerservice@azandlb.com.

Changes to the Agreement

AZandLB may, in its sole discretion, modify these Terms (including any applicable terms, restrictions, and requirements for the **AZandLB.com** or related replicated website(s)) without notice to you.

AZandLB may, at its sole discretion, terminate your subscription/registration/user account at any time without notice. If we do this, you will only be charged for the orders that have already been shipped to you. The products are only for shipping within the European Union.